

LE SEIGLE (grain de pauvreté)

Le seigle, appartient à la famille des céréales. Sa ressemblance avec le blé est d'ailleurs assez frappante; mais sa tige est plus longue, son épi en général plus petit, et son grain plus mince et plus long que celui du blé. Il se caractérise surtout par son endurance qui le rend très apte à braver les froids et les gelées d'hiver sans paraître en souffrir le moindrement.

ESPECES DE SEIGLES

Il y a deux principaux types de seigle qui sont le **seigle d'automne** et le **seigle de printemps**. Chacune de ces deux espèces est cultivée, mais le seigle d'automne est plus populaire à cause de son plus fort rendement et des méthodes de culture qu'il favorise.



Deux parcelles de seigle de printemps, variété *Saartroggen* (seigle suédois) et seigle *Canadien* ordinaire, sur la ferme de l'Ecole d'Agriculture de Ste-Anne de la Pocatière, saison de 1916. A noter la longueur et l'uniformité de ces deux parcelles. Elles ont été ensemencées le 8 mai et récoltées le 3 août. (Photographie prise le 15 juillet.)